
An den Oberbürgermeister der Stadt Leipzig 
Dringlichkeitsschreiben des Elternrats der Schule Connewitz 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Jung, 
 
wir, die Elternschaft der Schule Connewitz wenden uns an Sie, weil die Bemühungen der 
Schulleitung, das Problem des feuchten und schimmligen Kellers auf Verwaltungsebene mit der Stadt 
als Eigentümerin des Gebäudes zu beheben, erschöpft sind. 
 
Das Problem Schimmel durch Wassereinbrüche im Keller ist in allen beteiligten Ämtern, auf allen 
Verwaltungsebenen bekannt. Keinem der Verantwortlichen bei der Stadt ist es möglich, eine 
verbindliche Aussage zu treffen, wann die Gesundheitsgefährdung für die 471 Schüler, ihre Lehrer 
und Erzieher abgestellt wird. 
 
Herr Jung, Sie sind unser letzter Ansprechpartner bei der Stadt Leipzig. Wir als starke Elternschaft der 
Schule bitten Sie daher, unsere Forderungen im Stadtrat zu unterstützen. 
 
Wir fordern die Stadt Leipzig als Eigentümerin des Gebäudes auf, Ihrer Verpflichtung bezüglich der 
Unterhaltung des Schulgebäudes, des Gesundheitsschutzes für alle Nutzer und der Herstellung von 
nutzbaren Unterrichtsräumen nachzukommen. 
 
Folgende Maßnahmen sind unseres Erachtens zwingend erforderlich: 

1. Gutachten Gebäudezustand, sowie Analyse Grundleitungen 
(Rissbildung im Gebäude und an Außenecken, Schäden an Fenstern)  

2. Entfernung aller organischen Materialien im Keller  (Gutachten Gesundheitsamt) 
3. Bauschuttberäumung Keller 
4. Sanierung der Grundleitungen im Gebäude und außerhalb des Gebäudes; 

Einbau von Rückstauklappen zum Kanalsystem der Straße; 
5. Trockenlegung des Kellers  
6. umfassende Schimmelsanierung des Kellers  
7. Wiederherstellung des Werkraumes für Holzverarbeitung im Keller (Unterrichtsraum) 
8. Sanierung der Freiflächen (Unfallgefahr) 

 
Wir möchten Sie bitten, sich selbst ein Bild von der Gebäudesituation zu machen. Daher laden wir 
Sie zu einer Begehung ein, bei der wir Ihnen gerne unsere Gedanken und Anregungen zur 
notwendigen Sanierung des Schulgebäudes vorstellen möchten und mit Ihnen die weitere Planung 
diskutieren möchten. Wir sind für Terminvorschläge ihrerseits offen, diese richten Sie bitte an die 
Schulleitung. 
 
Sollten wir auch von Ihnen nichts hören, so sehen wir uns gezwungen mit gezielten, 
öffentlichkeitswirksamen Aktionen auf die Gesundheitsgefährdung und den Sanierungsstau an 
unserer Schule Connewitz aufmerksam zu machen. 
 
Wir erwarten Ihre Antwort bis zum 20. Januar 2018 und wünschen Ihnen und Ihren Mitarbeitern eine 
schöne Weihnachtszeit. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Im Auftrag der Kinder und der Elternschaft 
Der Elternrat der Schule Connewitz 
 
 
 
Leipzig, den 12. Dezember 2017 


